

AMÉTHYSTE

L'améthyste est un cristal de quartz composé principalement de manganèse, de fer et de titane. De la famille des silicates, cette pierre fine a une teinte violette qui peut varier d'un cristal à l'autre. On parle d'une pierre limpide, translucide avec un éclat vitreux dont la dureté s'élève à 7 et la densité à 2,65.

En ce qui concerne sa couleur, le ton mauve prédomine allant du rose au violet profond. Plus la couleur est foncée, plus la pierre est précieuse. Il existe quand même quelques variétés très rares à la teinte verte ou à la citrine jaune. On retrouve surtout la pierre améthyste au Brésil, mais également dans quelques autres pays comme l'Uruguay et Madagascar. L'Améthyste nous remet sur le droit chemin. Transforme le négatif en positif.

A ne pas exposer au soleil.

L'Améthyste est un cristal très puissant. Son pouvoir de protection est immense et inégalé.

Elle donne de l'assurance et favorise la concentration, les études, la méditation.

L'Améthyste nettoie l'aura, apporte bien être et harmonie. C'est une pierre spirituelle puissante, qui favorise l'élévation spirituelle. Elle stimule la créativité, la clarté de l'esprit, la sérénité

Elle chasse tous les maléfices et les actions de magie noire.

Une géode d'Améthyste ou une druse, purifiera la main du guérisseur

Dans une chambre à coucher l'Améthyste procure un sommeil calme et profond. Chasse les cauchemars et éclairci les rêves. Bénéfique en cas d'insomnie.

L'Améthyste protège contre l'alcoolisme, mais aussi contre les addictions du tabac, café, drogues,....., permet de compenser les excès obsessionnels d'ordre sexuel (nymphomanie, priapisme, érotomanie du 3eme âge....)

Poser une Améthyste Sur le chakra du troisième œil et du plexus solaire, pour apaiser les angoisses, la peur et les colères. Elle permet aussi un rééquilibrage mental, calmant ainsi l'hystérie. Nous octroyant force et joie

L'Améthyste placé près d'une brûlure, en apaise la densité et la résorbe.

Poser sur le chakra du troisième œil et le chakra coronal, l'Améthyste apaise les migraines et les maux de tête.

L'Améthyste fait baisser la fièvre si on place celle-ci au niveau du chakra racine, ainsi que les crises de goutte en diminuant ostensiblement le taux d'acide urique. Et placé au niveau du plexus solaire, elle calme les douleurs gastriques du à l'énervement et contribue aussi au bon fonctionnement du foie

Elle constitue une bonne arme pour lutter contre les autres douleurs comme celles qui sont liées à l'articulation et les muscles. Vous pourriez même l'utiliser pour soulager plus rapidement les maux d'une entorse.

Enfin, on utilise parfois la pierre améthyste pour aider les enfants colériques et agités à se calmer. Il suffit pour cela de leur faire porter l'améthyste comme collier ou de mettre un bout de la pierre dans leur poche pour qu'ils la portent sur eux chaque jour. Protéger votre lieu de vie

Enterrez de l'améthyste à chaque entrée de votre maison pour vous prémunir contre le vol. Quelques fragments feront l'affaire. N'oubliez pas d'en enterrer sous chacune des fenêtres et portes. Si vous avez une fenêtre où la terre est hors de portée, une fenêtre au-dessus d'un patio de ciment ou une véranda par exemple, placez des fragments ou un cristal sur la vitre.

Utilisez la même technique pour vous prémunir du mal. L'améthyste protège votre maison et empêche tous ceux qui veulent faire du mal, à vous ou à vos proches, de pénétrer sous votre toit.

Une améthyste posée sur le bord d'une fenêtre est très efficace pour se protéger de la maladie et des ondes négatives. Gardez cette fenêtre ouverte le soir afin qu'elle reçoive les rayons de lune et puisse les restituer sous forme d'énergie apaisante durant la journée.

Disposez des variétés d'améthyste dans une salle où l'atmosphère est généralement tendue, notamment les bureaux de professions stressantes. L'améthyste est une pierre de paix qui distille amour et bonheur à ceux qui entrent en contact avec elle.